
Профиль
Пальмовый
Брать   

Ателье
Серьезный
Судья

Беречь
Стеречь
Испечь



Рожь, ночь, ключ, мышь, камыш



Клич_ ( ), шалаш_ ( ), реч_ ( ), 
голыш_ ( ), печ_ ( ), луч_ ( ), дрож_ 
( ), брош_ ( ), матч_ ( ), гореч_( ), 
палач_ ( ), гараж_ ( ), карандаш_ ( )



1. На конце существительных ж. р. после шипящих:
1. Всегда пишется ь знак;
2. Не пишется ь знак.

2. На конце существительных м. р. после шипящих:
1. Пишется ь знак;
2. Не пишется ь знак.

3. ь знак после шипящих на конце существительных 
указывает:

На падеж;
1. На число;
2. На род существительных

4. Сколько ролей выполняет мягкий знак в словах?
1) 1
2) 2
3) 3

5) Слова на какой строке написаны верно
1. Шалаш, печь, стриж, дич
2. Камыш, экипаж, молодёжь
3. лещь, матч, горечь


